

PRESSEMITTEILUNG

„Jetzt sind endlich mal wieder die Kinder an der Reihe!“

schauinsland-reisen plant Aktionsreihe und macht Kinder zu „Mini-Helden“

Duisburg, 19. Mai 2022 — Der Urlaubsanbieter schauinsland-reisen möchte in diesem Jahr Kinderaugen zum Leuchten und Eltern zum Staunen bringen. 2022 ist für das Duisburger Unternehmen das Jahr der „Mini-Helden“. Das ist auch der Name einer großen Aktionsreihe, bei der Kinder nach den vielen Einschränkungen der vergangenen Jahre endlich all das nachholen können, worauf sie lange verzichten mussten.

„Gerade für Kinder waren das zwei wirklich schwierige Jahre“, sagt schauinsland-reisen-Touristikchef Andreas Rüttgers. Deshalb kam dem Team des Duisburger Reiseanbieters die Idee zu der Aktionsreihe. „Die Kinder haben die vielen Einschränkungen besonders zu spüren bekommen. Lange Zeit konnten sie mit ihren Eltern nicht in den Urlaub fahren und auch zu Hause mussten sie auf vieles verzichten. Weil sie das alles so tapfer durchgehalten haben, sind sie für uns die Mini-Helden. Jetzt sind endlich mal wieder die Kinder an der Reihe“, so Rüttgers.

Die „Mini-Helden“ dürfen sich in den kommenden Monaten auf viele Aktionen des Reiseanbieters freuen. „Bei uns kommen aber auch die Kinder, die in den Ferien zu Hause bleiben, nicht zu kurz“, verspricht Rüttgers. Schon Ende dieses Monats gibt es für die „Mini-Helden“ ein besonderes Event in der schauinsland-reisen-Arena in Duisburg: Am 29. Mai gibt es dort ab 11 Uhr bei freiem Eintritt den großen „Mini-Helden Tag“, an dem sich auch der Hauptausschuss Duisburger Karneval beteiligt. Hier können sich die Kinder unter anderem auf einen Tanzwettbewerb, eine Tombola und viele weitere Aktionen im Stadion freuen.

schauinsland-reisen tourt außerdem mit der extra für Kinder konzipierten „Mini-Helden Welt“ durch ganz Deutschland.



BU: Kinder können in der „Mini-Helden Welt“ von schauinsland-reisen gemeinsam mit ihren Eltern auf eine spannende Entdeckungstour gehen.

Foto: Severine Groneberg / schauinsland-reisen

PRESSEMITTEILUNG

In der mobilen Spielwelt, die zum Beispiel an allen Standorten beim „schauinsland Muddy Angel Run“ aufgebaut wird, gibt es neben verschiedenen Mitmach- und Geschicklichkeitsspielen auch einen Radparcours, der das Fahren auf zwei Rädern zu einem echten Abenteuer macht. In einem extra dafür abgetrennten Bereich fahren die Kinder über kleine Hindernisse wie Rampen, Wellen oder Wippen, wodurch sie erlebnisorientiert und auf spielerische Art ihre Fahrsicherheit verbessern.



BU: In der „Mini-Helden Welt“ können Kinder zum Beispiel bei einem Radparcours spielerisch ihre Fahrsicherheit auf zwei Rädern trainieren.

Foto: Severine Groneberg / schauinsland-reisen

Passend dazu kümmert sich schauinsland-reisen zu Beginn des neuen Schuljahres darum, dass der Weg zur Schule für die „Mini-Helden“ sicherer wird. Dafür werden Schulen mit Plakaten ausgestattet, auf denen Autofahrer darauf hingewiesen werden, dass die Kinder wieder unterwegs sind und im Umfeld von Schulen entsprechend vorsichtig gefahren werden soll. Auch gibt es Aktionen, bei denen die Kinder auftreten und sich selbst in Szene setzen können. Im Rahmen einer Projektwoche erlernen sie die „Katta Zirkus Show“ und machen am Ende eine eigene Aufführung. Als enger Partner vom MSV Duisburg spielt für schauinsland-reisen außerdem natürlich der Fußball eine Rolle in der „Mini-Helden“-Aktionsreihe. Der Reiseanbieter möchte insgesamt 2.500 Fußbälle an Jugendmannschaften in Deutschland, Österreich und der Schweiz verschenken.

Bei allen Aktionen mit dabei sind Katta und seine Freunde, die beliebten Maskottchen von schauinsland-reisen aus „Kattas Welt“. Mit ihnen soll auch der nächste Urlaub für die „Mini-Helden“ ein unvergessliches Erlebnis werden. In vielen Familienhotels, die schauinsland-reisen anbietet, können die Kinder zum Beispiel „Ottos Sportabzeichen“ machen. Dabei absolvieren sie verschiedene Sport- und Koordinationsübungen und bekommen dann als Auszeichnung ein Armband mit dem violettfarbigen Oktopus aus „Kattas Welt“.

In Richtung Weihnachten wird es ebenfalls besondere Events für Kinder geben, so zum Beispiel „Kattas Lichtersafari in Stukenbrock“. Dort soll es in der Vorweihnachtszeit im Dunkeln eine Licht- und Soundshow geben, bei der die Kinder mit ihren Eltern einen Spaziergang durch verschiedene Themenwelten machen können. Auch der schauinsland-reisen Lichtermarkt im Landschaftspark Duisburg-Nord steht dieses Jahr ganz im Zeichen der „Mini-Helden“. Dort soll es am 25. November

PRESSEMITTEILUNG

den nächsten Weltrekord geben. schauinsland-reisen will dann vor allem zur Freude der Kinder die weltgrößte Sandburg aus Lego-Steinen bauen.

Mini-Helden – die einzelnen Aktionen im Überblick

- „Ottos Sportabzeichen“: Die Kinder absolvieren verschiedene Sport- und Koordinationsübungen und bekommen dann als Urkunde ein Armband mit dem violettfarbigen Oktopus aus „Kattas Welt“.
- „Mini-Helden Welt“ – ein mobiles Spieleparadies für Kinder (aufgebaut u.a. an allen Terminen beim schauinsland Muddy Angel Run): 28.5. Berlin, 11.6. Leipzig, 25.6. Frankfurt/Offenbach, 2.7. Mannheim, 16.7. München, 30.7. Stuttgart, 14.8. Stadtoldendorf, 3./4.9. Hamburg, 24./25.9. Köln.
- Mobilitätspark: Beachboys und Badenixen können an unterschiedlichen Standorten in Deutschland auf verschiedenen Wasserhindernissen rutschen und klettern.
- Achtung Schule: Pünktlich zum neuen Schuljahr macht schauinsland-reisen den Schulweg sicherer. Die Schulen bekommen Plakate, auf denen Katta und seine Freunde die Autofahrer darauf hinweisen, dass sie sich im Umfeld einer Schule befinden und entsprechend vorsichtig fahren sollen.
- „Kattas Minigolf“: Minigolfanlagen in ganz Deutschland werden saniert und passend zu verschiedenen Urlaubsländern umgestaltet.
- „Kattas Zirkus“: Die Kinder erlernen im Rahmen einer Projektwoche die „Katta Zirkus Show“ und treten damit am Ende vor Publikum auf.
- „Kattas Lichtersafari in Stukenbrock“: In der Vorweihnachtszeit soll es im Safariland Stukenbrock eine Art Weihnachtsmarkt mit einer Licht- und Soundshow geben, die die „Mini-Helden“ durch verschiedene Themenwelten führt.
- Urlaubsvorfreude beim schauinsland-reisen Lichtermarkt: Dort soll es am 25. November mit der größten Sandburg aus Lego-Steinen den nächsten Weltrekord geben.

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine mehr als 400 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.